

Gandeng INKAI Jember, Koramil 0824/14 Panti Bina Generasi Muda

Siswandi - JATIM.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 15, 2021 - 23:16



JEMBER - Pembinaan generasi muda menjadi bagian paling strategis dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, Karena ditangan generasi muda ini masa depan Bangsa Indonesia, seperti yang dilakukan oleh Danramil 0824/14 Panti saat meresmikan kepengurusan baru Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) Ranting Koramil 0824/14 Panti, pada Rabu 15/09/2021 pukul 15.00 Wib, bertempat di Halaman Korami.

INKAI Ranting Koramil 0824/14 Panti tersebut sebenarnya sudah ada sejak Nopember 2020, namun karena tebetur dengan masa pandemi Covid 19, sehingga hanya berjalan beberapa kali latihan saja.

Pada kesempatan wawancara dengan Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, saya sangat berterima kasih dengan keberadaan INKAI Ranting Koramil 0824/14 Panti ini, tentunya disamping dalam membantu pemerintah dalam memasyarakatkan olah raga dan mengolah ragakan masyarakat, kegiatan ini merupakan bagian strategis darim pembinaan teritorial (Binter) yang menjadi tugas pokok komando kewilayahan termasuk Koramil.

Inputnya sebagai media pembinaan generasi muda dalam menguasai salah satu seni beladiri, sehingga menjadi kader rakyat terlatih dalam kepentingan pertahanan negara, dari sisi sosial merupakan bagian dari komunikasi sosial kita dalam menyalurkan minat dan bakat generasi muda menjadi generasi yang cerdas, disiplin dan berkarakter. Tegass Danramil.

Sementara itu Ketua Umum Pengurus Cabang INKAI Jember Ir. Sujatmiko, saat diwawancarai menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danramil 0824/14 Panti, Kapten Chb Mulyadi, meskipun baru menjabat beberapa hari di Koramil ini, sangat mendukung terhadap perkembangan beladiri karate, khususnya INKAI di wilayah Kecamatan Panti ini.

Hal ini memang sangat tepat sekali, karena mampu menjadi bagian dari program Binter yang menjadi tugas pokok Koramil, dan dengan kegiatan karate ini, kita dapat memberikan wadah kegiatan positif bagi generasi muda bangsa, sehingga terhindar dari hal-hal negatif, seperti pengaruh narkoba dan obat terlarang, pergaulan bebas dan lain-lainnya.

Justru dengan kegiatan karate ini, kita mendorong generasi muda untuk menjaga kesehatan dengan berolah raga teratur, membiasakan hidup disiplin, membentuk karakter bahkan kita mendorong prestasi mereka dalam mengharumkan nama daerah bahkan Bangsa Indonesia. Tegass Sujatmiko.

Pada kesempatan tersebut peresmian Ranting INKAI Koramil 0824/14 Panti, diwarnai dengan penyerahan Surat Keputusan Ketua INKAI Cabang Jember terkait kepengurusan Ranting tersebut, dari pengurus yang diwakili Sekretaris Cabang Siswandi Kepada Danramil 0824/14 Panti, yang sekaligus menobatkan Danramil selaku Pelindung Ranting INKAI Koramil 0824/14 Panti.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, yang juga selaku Pelindung INKAI Kabupaten Jember, menyampaikan ucapan selamat atas peresmian Ranting Koramil 0824/14 Panti tersebut sebagai wadah pembinaan generasi muda, menjadi potensi pembinaan perlawanan wilayah sebagai bagian dari pertahanan negara.

Hal ini juga merupakan bagian dalam membantu pemerintah daerah dalam upaya menggali potensi generasi muda, untuk mewujudkan diri yang sehat, berdisiplin dan berprestasi, dalam mengharumkan nama daerah. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)